

Absage der Rohbauführung

Bienenbüttel. Wir müssen Ihnen leider mitteilen, dass wir die für den kommenden Samstag geplante Besichtigung des Rohbaus des Mehrzweckzentrums Bienenbüttel aus Sicherheitsgründen absagen müssen.

Die ursprünglich für den 22. Januar 2025 vorgesehene Betonage des Ringankers konnte aufgrund der tiefen Außen- und Bauteiltemperaturen nicht durchgeführt werden. Infolgedessen ist es nicht möglich, die aktuell abgestützten Schalungselemente bis Samstag zu demontieren.

Da die Sicherheit aller bei der Begehung oberste Priorität hat, kann der Zugang zum Bauwerk unter diesen Umständen nicht gewährt werden. Damit keine falschen Gerüchte aufkommen: Der Bauablauf befindet sich davon unabhängig nach wie vor mittlerweile deutlich vor dem Zeitplan.

Wir bedauern diese unvermeidbare Entscheidung und kommen alsbald mit einem neuen Terminvorschlag auf Sie zu.